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A C T A         Nº   22                                   EJERCICIO 2022-2023 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los seis días del mes de diciembre del año dos mil veintidós, 

siendo la hora catorce y veinticinco, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del 

Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Walter Mar-

tínez, Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Sra. Gabriela Mary, Sr. 

Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Sr. Javier Pintos, Sr. Jorge Ortega, Sr. Fernando 

Rodríguez Sotto, Sr. Niver Arrigonni, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Marcelo Albernaz, Sr. Jorge 

Costa y Sr. Tomás Larregui.  

En uso de licencia: Sr. Jorge Ortiz, Dr. Juan Martín Atilio, 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 21 por unanimidad. 

 

RECONSIDERACION 
El Sr. Pereira dice que, en consideración a que algunos compañeros no habían tenido posibilidad de ver la docu-

mentación objeto de la denuncia contra el Sr. Nilo Scarpa, se reconsidere el tema. 

Se vota reconsideración. Unanimidad. 

Puesto a consideración el tema, el Sr. Pereira dice que, habiéndose leído las publicaciones, se está en condicio-

nes de votar el envío de la denuncia del Sr. Pintos al Tribunal de Ética de AUF. 

El Sr. García adelanta que votará nuevamente en forma negativa. Por las mismas causas. No cree que el Consejo 

Ejecutivo deba entrar en el “chusmerío” de las redes sociales. 

El Sr. Tellechea dice que votará en forma negativa porque así lo quiere la Confederación del Este, a la que con-

sultó. Anteponer los intereses de la Institución antes que las disputas personales. 

Se pone a votación. Votan por la afirmativa 11 consejeros. Es afirmativa. 

El Sr. Sosa dice que, sin ir al fondo del asunto, debemos tener debido cuidado. Cree que en realidad con el 

“chusmerío” nos estamos dañando nosotros mismos. Pide cuidado a todos los estamentos de la Organización para 

que se trabaje en la forma más armónica posible. 

El Sr. Alaniz dice que está muy preocupado por algunos comentarios. También porque, con intención que desco-

noce, salió un audio de la propia sesión del Ejecutivo a la prensa. Hace constar que el periodista que estaba pre-

sente Sr. Francisco Conio nada tiene que ver con esa filtración. 

Dice que se genera desconfianza. Cree que más allá de haber participado en una u otra lista en las elecciones se 

trabaja en forma conjunta. No sabe cuál fue la intención, pero cree que no tiene ningún sentido porque nos hace 

mal a nosotros mismos. 

Dice que hay propuestas que se llevan al Congreso que implica un cambio de paradigmas. Se trata de un cambio 

necesario. Ahí se ve el trabajo de todos.  

El Sr. Arrigonni dice que está de acuerdo con lo dicho. Dice que somos pocos. Nos miramos a la cara. Quien lo 

hizo debería decir que fue él.  

El Sr. Tellechea dice que salió a la prensa desde acá y salió una información que no es correcta.  

La Sra. Tea dice que tuvo oportunidad de escuchar el audio. No se escucha bien y genera confusión. 

El Sr. Pintos dice que no lo escuchó. Pero que las sesiones no son reservadas, pero sería bueno que quien quiera 

grabar que pida permiso. 

Pide no dar demasiada trascendencia al tema. El acta, que recoge la votación como fue, será la que desmienta la 

información mal dada. 

La Sra. Mary dice que no le gusta lo que pasa. Da énfasis, no le gusta. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
417 – Liga Canelones solicita inspección Parque Guadalupe Fulco en Aguas Corrientes. Téngase presente. 
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Próximamente se designará la Comisión de Canchas. 

418 – Liga Salteña solicita autorización para realizar torneo femenino de selecciones (por invitación).  

El Sr. Alaniz dice que es una iniciativa para aplaudir. Felicita a la Liga Salteña por la idea y a los participantes. 

El Sr. Martínez comenta como surgió la idea y los detalles previstos. 

Se informará que no se oponen objeciones a la iniciativa. 

419 – AUF recuerda reunión del 7/12 hora 18 sobre Cámara de Compensación. Téngase presente. Ya está con-

firmada la presencia del Sr. Gustavo Ruiz y la Dra. Andrea Valiente. El Sr. Sosa expresa que cualquier conseje-

ro interesado puede concurrir. 

Se recibió asimismo nota de renuncia del Sr. Freddy Diano al Consejo del Fútbol Amateur.  

 

CONGRESO 

El Sr. Arrigonni da detalles de las previsiones adoptadas y de la coordinación con la Asociación de Cerro Largo. 

El Sr. Larregui complementa informe. 

El Dr. Leites dice que no recibió ninguna consulta sobre el tema Presupuesto. 

El Sr. Pintos informa que se reunió la Comisión de Reglamentos y trabajó con respecto a las propuestas que se 

llevan.  

Se hicieron correcciones puntuales, fundamentalmente a ajustes de redacción ya preparados por el Sr. Ruiz y la 

Dra. Valiente.  

Se llevarán impresas las modificaciones. 

El Sr. Costa dice que lo único que se propone cambiar de la ponencia es el artículo 23. Da detalles. 

El Sr. Alaniz refiere a lo que se va a votar que será muy significativo. 

El Sr. Sosa resalta la importancia de las propuestas que ajustan necesidades. Dice que, de aprobarse, será ne-

cesario hacer un trabajo permanente. 

El Sr. Costa dice que los cambios que se proponen tienen como punto crítico, según su criterio, en la presenta-

ción de listas por parte de los Clubes.  

El Sr. García refiere al trabajo realizado y a la propuesta. Cree que va a haber resistencias lógicas, pero se 

trata de un paso adelante. Destaca el trabajo realizado por la Jefatura de Pases (Sr. Ruiz) que dedicó mucho 

tiempo y esfuerzo. 

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA 

La Sra. Zeni informa sobre la primera final jugada. Dice que todo fue normal y no hubo problemas. Se entrega-

ron medallas a los árbitros que actuaron. 

Con respecto a la Selección Absoluta el Sr. Pereira informa situación de inscripciones. 

Se aclara que el llamado salió sin decretar la obligatoriedad. 

El Sr. Scirgalea informa sobre la propuesta de la empresa de Marketing.  

El Dr. Leites dice que la propuesta es inaceptable.  

El Sr. Pereira dice que no se debe trabajar más con la empresa. Además de no tener un resultado satisfactorio 

el diálogo demuestra que no saben la realidad nuestra. 

El Sr. García propone que se eleve una propuesta última y dar plazo hasta mañana.  

Se aprueba. Si no se acepta se mandará Circular con la única propaganda obligatoria de ANTEL en las mangas, 

por las dos categorías. 

 

COMISIONES 

ARBITROS 

El Sr. Scirgalea informa sobre la reunión mantenida con las gremiales. Informa sobre los avances en las conver-

saciones. 

El Dr. Leites amplía el informe. 
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El Dr. Leites dice que quedó para votarse la planificación de actividades del Consejo Técnico Árbitros presen-

tada ya hace unos cuantos días. 

Se resuelve que se votará una vez que se integre el órgano en su totalidad. 

 

FINANZAS 

El Dr. Leites da cuenta que se reunió con un representante de una empresa que vende indumentaria y pelotas. 

Están interesados en presentar un proyecto. 

Se le enviará información. 

 

FIDEICOMISO 

El Sr. Sosa, a nombre de la Comisión Técnica, presenta informe: 

“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 

JUVENILES 

 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras 

realizadas en los meses de setiembre, octubre, noviembre y diciembre pasados y las informaciones recibidas de 

los clubes y ligas, a través de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e 

información de fotos y videos en el mismo período. 

 

Proyectos llamado 2021 

1- Club Sportivo Yi, de la ciudad de Durazno, en el Departamento de Durazno. Obras de Construcción de 

baños, vestuarios y salón comedor. Las obras se encuentran con un adelanto superior al 50%, por lo que se 

sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000.  

2- Club Atlético Peñarol, de la ciudad de San Carlos, en el Departamento de Maldonado. Obras de Mejoras en 

el sistema de Iluminación del campo de juego en su escenario deportivo. Las obras se encuentran iniciando, 

por las características de estas y por solicitud del Club; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 

70%. Equivalente a $350.000.  

3- Liga Salteña de Fútbol, con sede en la ciudad de Salto, en el Departamento del mismo nombre. Obras de 

reformas y mejoras del campo de juego y tribunas Las obras se encuentran finalizadas (avance 100%), por lo 

que se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000.  

4- Club Atlético San Carlos, de la ciudad de San Carlos, en el Departamento de Maldonado. Obras de 

Iluminación en su Estadio. Las obras se encuentran iniciando, por las características de estas y por solicitud 

del Club; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000.  

5- Club Social y Deportivo Artigas, de la ciudad de Rocha, en el Departamento del mismo nombre. Obras de 

Iluminación y sistema de Riego en el campo de juego de su escenario deportivo. Las obras se encuentran 

iniciando, por las características de estas y por solicitud del Club; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo 

final) del 70%. Equivalente a $350.000.  

 

Proyectos llamado 2020 

1- Institución Atlética Sud América, de la ciudad de Mercedes, en el Departamento de Soriano. Obras de 

Construcción de gimnasio en el predio de la sede del club. Las obras se encuentran con un adelanto cercano al 

70%, por lo que se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $315.000.  

2- Club Atlético Uruguay, de la ciudad de Bella Unión, en el Departamento de Artigas. Obras de Construcción 

de tejido perimetral al campo de juego. Las obras se encuentran con un adelanto cercano al 90%, por lo que se 

sugiere realizar un 3er adelanto (saldo final) del 30%. Equivalente a $133.266.  

3- Deportivo Social Sarandí Universitario, de la ciudad de Rivera, en el Departamento de Rivera. Obras de 

Construcción de Vestuarios. Las obras se encuentran con un adelanto superior al 70%, por lo que se sugiere 

realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $315.000.  

 

Proyectos llamado 2019 
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1- Club Atlético y Deportivo Santa Bárbara, de la ciudad de Trinidad, en el Departamento de Flores. Obras 

de Construcción de vestuario en el predio de entrenamiento del club. Se solicita mediante nota el cambio de 

método constructivo para la realización de la obra. Por los aspectos expresados se recomienda la aprobación de 

dicho cambio. 

 

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 

 

Informe giros de adelantos realizados. 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas, luego del desembolso realizado 

por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuanta del Fideicomiso. 

 

Fecha: 03 Diciembre 2022: Gladiador (Salto) 1er anticipo (2020) ($135.000) 

Fecha: 29 Noviembre 2022: Sportivo Tropezón (Salto) 1er anticipo (2021) ($132.000) 

Fecha: 28 Noviembre 2022: Colonia Valdense (Colonia Valdense) saldo final (2020) ($315.000);  

Fecha: 27 Noviembre 2022: Sportivo Minas (Minas) saldo final (2021) ($350.000) 

Fecha: 26 Noviembre 2022: Estudiantes (Tacuarembó) 1er anticipo (2021) ($150.000) 

Fecha: 25 Noviembre 2022: 19 de Abril (Cardal) saldo final (2019) ($280.000); 

Fecha: 24 Noviembre 2022: Fénix (Artigas) 1er anticipo (2021) ($90.000); Liga Florida (Florida) saldo final 

(2019) ($273.000) 

Fecha: 23 Noviembre 2022: 19 de Abril (Cardal) 1er anticipo (2019) ($120.000); 

Fecha: 17 Noviembre 2022: Progreso (Tacuarembó) 1er anticipo (2021) ($150.000); Sportivo Minas (Minas) 1er 

anticipo (2021) ($150.000) 

Fecha: 17 Noviembre 2022: Laureles (Fray Bentos) 1er anticipo (2021) ($150.000); Porongos (Flores) 1er 

anticipo (2021) ($150.000) 

 
Se aprueba informe. Unanimidad. 

 

MESA TORNEOS 

El Sr. Arrigonni propone, a nombre de la Mesa, que el la Copa Nacional de Selecciones Absoluta lleve el nombre 

de “100 Años Liga Canelones”.  

Se aprueba. Mayoría. 

 

VARIOS 
INICIATIVA – El Sr. Sosa refiere a la iniciativa de la Sra. Sofía Remedi, la que fuera distribuida. Pide apoyo 

para entrar en contactos con los Clubes. Se aprueba. Se solicitará que el trabajo que realice se pueda publicar 

en las redes de la Organización. 

 

FUTBOL SALA – El Sr. Sosa dice que está presente en sala el Sr. Guillermo Senosiain que será el encargado del 

desarrollo de Fútbol Sala y Fútbol Playa. 

El Sr. Senosiain saluda y agradece el apoyo, quedando a las órdenes. Dice que, en un primer relevamiento surge 

que habría 137 Clubes de Fútbol Sala interesados en participar en actividades oficiales de la Organización. 

Aclara que, para su trabajo, se acercará a algunos dirigentes para pedir alguna colaboración, así como a la 

administración de OFI. 

  

Siendo la hora 16:30 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 13 de diciembre de 2022 hora 14:00  

 


